



Baumschutz: Gemeinderat ist wieder am Zug

Sieben Gemeinderäte wollen den Baumschutz noch einmal in den Gemeinderat zurückholen. Wie **herrsching.online** berichtete, hatte sich der Bauausschuss geweigert, einen Entwurf für eine Baumschutzverordnung zu erarbeiten. CSU-Gemeinderat Thomas Bader stellte dazu im Bauausschuss den Antrag: „Ich möchte jetzt darüber abstimmen, ob sich der Bauausschuss weiterhin mit der Erstellung einer Baumschutzverordnung befasst.“ Dieser Antrag wurde mit der knappst möglichen Mehrheit von 6 zu 5 angenommen. Ergebnis: Hängepartie. Der Gesamtgemeinderat hatte nämlich einen Auftrag an den inzwischen stillgelegten Arbeitskreis Umwelt vergeben, einen solchen Entwurf vorzulegen. Nachdem dieser Ausschuss aus schwer nachvollziehbaren Gründen nicht mehr existiert, wurde der Baumschutz an den extra umbenannten „Bau-, Umwelt und Infrastrukturausschuss“ weitergereicht.

Die Sprecherin der Bürgergemeinschaft Herrsching, Christiane Gruber, schrieb nun an die Gemeinderverwaltung: „Den Auftrag (einen Entwurf für einen Baumschutzverordnung zu erarbeiten; Red) nicht anzunehmen...halten wir für rechtswidrig und fordern deshalb, das weitere Vorgehen im Gemeinderat zu beraten und zu beschließen.“ Unterzeichnet wurde dieser Antrag von ihr, Claudia von Hirschfeld, Anke Rasmussen, Traudi Köhl, Wolfgang Darchinger, Gerd Mulert und Hans-Jürgen Böckelmann.

Category

1. Gemeinde

Date

13/12/2025

Date Created

15/03/2024